

TC ESV Bregenz/Wolfurt

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2010

Bei der diesjährigen Hauptversammlung am 03.12.2010 wurde die Beschlussfähigkeit t von Karl Heinz Stocker festgestellt.

Die Anwesenden 19 Mitglieder inkl. Obmann Franz Kübler wurden herzlich durch den Sektionsleiter begrüßt.

Kurzbericht Herr Kübler:

- Es gab Probleme mit der Sektion Foto.
Die Unterschiedlichen Meinungen zwischen Sektionleiter und Obmann konnten auch durch mehrere Sitzungen nicht positiv eingelenkt werden.
Aus diesem Grund wurde die Sektion aufgelöst.
- Die Sanitäranlagen der Kegelbahn wurden erneuert.
(Kosten ca. € 61.000,--)
- Lt. Bericht von Herrn Kübler gibt es 2 aktive Sektion:
 1. Tennis – positiv aufgrund der ständig steigenden Mitgliedern,
dank dem Sektionsleiter Herrn Stocker.
Aktive Mitglieder 76 Personen
 2. Kegelverein

Bericht Sektionsleiter Herr Stocker:

- Mitglieder leichte Steigerung – 76 Personen, davon 35 Eisenbahner.
- Die Linien vom Tennisplatz wurden erneuert und eine neue Walze wurde angeschafft. (Davon wurden € 1.500,-- vom ESV übernommen)
Recht Herzlichen Dank an Herrn Kübler.
- Großen Dank gilt auch der Fam. Schwärzler für die kostenlose Schlossänderung bei der Duschanlage und den Vereinskarten.
- Weiteres auch einen lieben Dank für die Reinigung der Duschanlage durch Frau Stocker.
- Danke auch an Herrn Fontanari für die diesjährige Urlaubsvertretung.

- Kleine Änderung beim Tennisplatz für 2011 – Waschbetonplatten verlegen und Unterstellplatz für die neue Walze und einen Sichtschutz errichten.
Genaue Aufstellung folgt bei den Anträgen.

Bericht Kassier Herr Srienz:

- Einnahmen 2010: € 3.276,-- , dass ergibt ein Plus für dieses Jahr von € 393,41.
- Das gesamte Kapital der Sektion Tennis beträgt: € 18.240,--
Dieses Geld wird benötigt für die Grundsanierung der Tennisplätze. Jedoch ist eine Sanierung für die nächsten 5-10 Jahre nicht geplant. Unsere Plätze sind in einem sehr guten Zustand.
Dank dem Platzwart für die ausgezeichnete Instandhaltung.

Sportliche Erfolge:

- 3 Freundschaftsspiele, davon haben wir 1 Sieg nach Hause gebracht.
Gratulation vom Sektionsleiter.
- Bei der diesjährigen ASKÖ Veranstaltung hatten wir einen Teilnehmer – Karl Heinz Stocker. (Platzierung beim Turnier: 3. Platz)
Für 2011 gibt es eine Änderung bei den ASKÖ Veranstaltungen, bei den Einzelbewerben wird ab einem Alter von 55 Jahren gespielt.
- Beim Sommercup 2010 heißt der Sieger: Ernst Sonderegger.
Für 2011 erwartet sich der Sektionsleiter mehr Begeisterung bei den Spielern. (Mehr Teilnehmer) Bruno bestätigt, dass er 2011 fix am Platz ist.
- Weiteres wäre es toll wenn sich alle einmal auf dem Platz treffen. Die Dienstagrunde auch mal an anderen Tagen vorbeikomm, bzw. auch umgekehrt - Mittwochrunde am Dienstag vorbeischaue.

Anträge:

1. Wie bereits im Bericht des Sektionsleiter ist für 2011 folgendes geplant:
Den freigelegten Platz hinterm Stüberl mit Waschbetonplatten auslegen.
Unterstellplatz für die neue Walze, sowie für die größeren Geräte, dazu noch einen Sichtschutz errichten.
Platten erhalten wir kostenlos – Dank Organisation vom Sektionsleiter.
Material, wie Kies und Sand usw. muss bezahlt werden.
Sichtschutz zu den Nachbarn, mittels Holz wie bereits vorne, muss gekauft werden.
Baumaterial für Unterstellplatz der Maschinen genaue Kosten werden von dem Sektionsleiter abgeklärt. (Eventuell mit dem Bürgermeister von Wolfurt sprechen)

Dieser Antrag wurde von allen Einstimmig angenommen.

2. Bruno Brock stellt folgenden Antrag:
Umkleidekabinen müssen erneuert werden.
Malerarbeiten übernehmen Bubi, Bruno und Karl Heinz.
Materialkosten sollte vom Verein übernommen werden.
Verpflegung erfolgt durch Annemarie Stocker.
Weiteres sollten die Kabinen getauscht werden Herrenkabinen werden zu Damenkabinen und umgekehrt.
Herr Fontanari stellt einen Spiegel für die Kabinen kostenlos zur Verfügung.
Die Türen sollten ein Schild bekommen: Damenkabinen/Herrenkabinen.
Die Reinigung vom Stüberl übernimmt Linder Walter, die Malerarbeiten Bubi, Bruno und Karl Heinz.

Antrag wurde von allen Einstimmig angenommen.

Allfälliges:

Sonderegger Ernst:

Großes Lob an den Platzwart - Karl Heinz Stocker , für die tolle Instandhaltung des Tennisplatzes.

Weiteres Lob an Karl Heinz und Annemarie Stocker, dass immer jemand von der Wirtschaft da ist.

Falch Josef:

Auch ein Lob für den Platz und für die tolle Schlachtpartie.

Karl Heinz Stocker:

Wichtig die Gruppen ab und zu mischen, damit nicht so eine Gruppierung entsteht. Die Dienstagrunde darf zur Mittwochrunde und umgekehrt vorbeischaun und spielen.

Heinz Scherzer:

Spielt man die Landesmeisterschaft 2011 unter Wolfurt/Bregenz?
Will unser Verein Mitglied beim VTV werden oder nicht?
Einige Mitglieder spielen schon seit längerem bei Lochau.
Heftige Diskussionen wurden zu diesem Thema geführt.

Herr Kübler hat vorgeschlagen Meisterschaft zu spielen.
Kosten an den VTV von € 700,-- für einen Spielbetrieb.
Der ESV würde für 2011 € 350,-- bzw. € 400,-- übernehmen.

Die Mannschaft müsse aber bis 15.01.2011 gemeldet werden, meint Scherzer Heinz.

Nach langer Diskussion haben sich die Mitglieder entschieden, 2011 noch bei Lochau zu spielen und 2012 für Wolfurt/Bregenz zu starten. Ende der Saison werden die Mitglieder dem TC Lochau mitteilen, dass sie 2012 für den eigenen Verein spielen werden.

Somit werden wir dem VTV für 2012 eine Mannschaft melden und den Mitgliedsbeitrag bezahlen, so Obmann Stocker Karl-Heinz.
Für 2012 werden wir noch einmal mit Herrn Küber über einen Kostenbeitrag (Zuschuß) diskutieren.

Am Ende der Sitzung wurden die Mitglieder mit einem köstlichen Gulasch verwöhnt.

Danke an alle Mitglieder für Ihr Kommen.

Schriftführerin Simone Hutter